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Emma Stone mag keine hohen Schuhe

Los Angeles, 14.01.2013, 08:42 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Emma Stone mag keine Schuhe mit hohen Absätzen. "Ich trage immer flache Schuhe. Sobald ich
Schuhe mit hohen Absätzen trage, fühle ich mich wie ein Riese", sagte die gut 1,68 Meter große Schauspielerin laut "Contactmusic". 

Zudem verriet die 24-Jährige, dass sie im Alltag wenig extravagante Kleidung trage. "Ich trage häufig Jeans, T-Shirts und Pullover."
Für den roten Teppich vertraut Stone hingegen ganz auf die Künste ihrer Stylisten. "Auf dem roten Teppich trage ich gerne roten
Lippenstift. Ich bin in der glücklichen Position, dass mir Make-Up-Artists helfen", so die Schauspielerin. Sie sehe nie so gut aus, wenn
sie ihr Styling selbst in die Hand nehme, betonte die "The Amazing Spider-Man"-Darstellerin.

Bericht online:
https://www.germandailynews.com/bericht-5775/emma-stone-mag-keine-hohen-schuhe.html
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